
詳しくは、裏面へ➡

私たち先輩職員から『洛和会を選んだ理由』

などのリアルな声をお届けします！

『介護職を目指した理由』など、

私たち先輩職員の本音をお伝えします♪

新卒入社の先輩にリアルな感想を聞いてみました！



【１】 佛教大学 社会福祉学科 Nさん
【２】 びわこ成蹊スポーツ大学 スポーツ学科 Hさん
【３】 龍谷大学 社会福祉学科 Mさん
【４】 京都文教大学 総合社会学科 Kさん
【5】 京都光華女子大学 医療福祉学科 Yさん
【6】 京都先端科学大学 健康スポーツ学科 Uさん
【7】 京都橘大学 心理学科 Mさん
【8】 岐阜協立大学 公共政策学科 Kさん
【9】 花園大学 日本文化学科 Tさん

【10】 京都光華女子大学 健康科学科 Nさん
【11】 日本福祉大学 医療・福祉マネジメント学科 Yさん
【12】 佛教大学 社会福祉学科 Sさん
【13】 大谷大学 現代社会学科 Nさん
【14】 びわこ成蹊スポーツ大学 スポーツ学科 Fさん
【15】 花園大学 臨床心理学科 Oさん
【16】 京都医療福祉専門学校 福祉メディカル学科 Eさん
【17】 龍谷大学 臨床心理学科 Sさん
【18】 京都橘大学 歴史遺産学科 Tさん

【１9】 京都先端科学大学 経済経営学部 Aさん
【20】 京都文教大学 臨床心理学部 Kさん
【21】 京都YMCA国際福祉専門学校 Tさん
【22】 京都光華女子大学 医療福祉学部 Uさん
【23】 龍谷大学 社会学部 Yさん
【24】 佛教大学 社会福祉学部 Hさん



洛和ヴィラアエル

今後の目標・メッセージ

利用者さんに「ありがとう」と言われた時や笑顔

になっていただけた時にやりがいを感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

佛教大学
社会福祉学科 卒業Nさん

介護総合職

介護職を目指した理由

利用者さんが私の名前を覚えてくださっていたこ

とや、苦戦していた介助が少しずつできるように

なっていくことはうれしかったです。

介護の技術や知識をもっと身につけて自分の

ものにしていき、利用者さんのニーズにあった

ケアを行えるようになることが目標です。

最初は不安だらけで、体力的にも精神的にも

しんどいことがあるかも知れませんが、先輩職

員をたくさん頼って、困ったことがあれば何で

も相談してみてください。焦らず自分のペース

で進んでいきましょう！

私が大学４回生の時に参加した合同説明会

の時に、対応してくださった人事の方がとて

も明るく親切で、ここで働いてみたいと思っ

たのがきっかけです。また、福利厚生が充実

しており、仕事とプライベートどちらも充実

した生活を送れると思ったからです。

Nさんは業務に積極的に取り組んでくれていますし、利用者さんと目線を

しっかり合わせて丁寧に接する姿勢がとても素晴らしいと感じています。介

護の仕事は大変なことも多いですが、初心を忘れず頑張っていって欲しいで

す。私も精一杯サポートしますので、これからもよろしくお願いします！！

洛和会を選んだ理由

人と関わる仕事がずっとしたいと思っていたから

です。また、将来祖母が介護が必要になった時に、

役に立てるようになりたいと思ったからです。

うれしかった出来事

仕事のやりがい

仕事内容・一日の流れ

朝昼晩の食事の準備・提供や服薬介助、口腔ケア

や排泄介助、入浴介助など利用者さんの生活の流れ

に合わせたケアを行っています。私の働いている施

設では、人工透析をされている利用者さんも多いの

で、透析日にはその送迎も行っています。

1



洛和デイセンター音羽のさと

今後の目標・メッセージ

利用者さんが、これまでの経験や体験を笑顔

でお話してくれる時です。今は、利用者さんが

何もなく元気に過ごして「今日もお世話になり

ました。」と、自宅に帰られた時に、とてもや

りがいを感じています。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
デイサービス勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

びわこ成蹊スポーツ大学
スポーツ学科 卒業Hさん

介護総合職

利用者さんに「大変やろうけど、頑張りや」と

言ってもらえたことです。利用者さんが、私の名前

を覚えようと何度も名札を見てくださることです。

全員は無理でも、誰かの笑顔を守れる人になっ

ていくことです。その一人の笑顔から、周りに笑

顔が伝達し、笑顔が溢れる毎日にしたいです。

私自身、正直、介護の仕事や分野には無縁だっ

たのですが、洛和会という会社と出会い調べてい

くうちに介護職に興味を持つようになりました。

今の時代、転職というのは珍しくないと思うので、

気になったらその世界に飛び込んでも良いと思い

ます。

さまざまな福利厚生が充実していて、長く安心

して働ける会社なのかなと思い、選びました。

ようこそ、洛和デイセンター音羽のさとへ。

2カ月が経ちましたが、福祉の仕事はどうでしょうか？

日により、ご利用者の体調は変化が見られます。介護方法も異なります。

小さな変化に気を付ける力を身につけてほしいです。焦らず、ゆっくり

と行きましょう。

洛和会を選んだ理由

おじいちゃん・おばあちゃんの笑顔が見たかった。

自分の祖父母や両親に手助けが必要になった時、

困らずできるように。

うれしかった出来事

仕事のやりがい

仕事内容・一日の流れ

私が現在行っている仕事は、フロアの仕事と言っ

て、主に利用者さんのトイレ誘導、介助、入浴誘導

です。

介護職を目指した理由
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洛和ヴィライリオス

今後の目標・メッセージ

「いつもありがとう」や「いつも助かります」

など感謝の言葉をいただいた時や素敵な笑顔を見

た時に「この仕事を選んでよかった」とやりがい

を感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

龍谷大学
社会福祉学科 卒業Mさん

介護総合職

「またお願いします」や「あなたがしれくれて良

かった」などのお褒めの言葉をいただいた時は、非

常に嬉しかったです。

利用者さんからも職員からも頼られる存在にな

ることが目標です。丁寧に介助することで負担が

かかってしまったり、どっちを優先するべきか、

葛藤する場面が多々ありますが、適切に対応でき

るように現場を少しずつでも日々学んでいきたい

と思います。

どんな仕事がしたいか明確になっていない人も

いると思いますが、時間をかけて悩んでいいと思

います。自分になった環境を探す上で、そこでの

福利厚生はもちろんですが職場の雰囲気を自分の

目で確かめることが大事だと思います。これから

仕事をするなら、したい仕事を悔いなく選んでほ

しいです。

資格取得の支援や奨学金制度、リフレッシュ休

暇、キャリアビジョン、プリンター制度など福利

厚生が充実しているからです。また、説明会や施

設見学を通して、人事の方や現場で働く職員の方

の人柄の良さを感じたからです。

Mくんはとても明るく職場の雰囲気も良くなっています。これから楽しい

ことも不安なことも出てきますが、周りを頼り、職員と良い関係をつくるこ

とが、利用者さんのためにもなります。一緒に頑張りましょう！

洛和会を選んだ理由

将来、自分の身内が介護を必要となった時に役立

つと考えたからです。また近年高齢化が進んでいる

ため、これからもっと福祉の需要が高まっていくと

思ったからです。

うれしかった出来事

仕事のやりがい

仕事内容・一日の流れ

食事の配膳、下膳、口腔ケア、トイレ誘導、オム

ツ、パット交換などの生活支援を医療職、リハ職、

栄養食と連携しながら行っています。

介護職を目指した理由
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洛和グループホーム桂川

今後の目標・メッセージ

利用者さんからお礼を言っていただけると、利

用者さんの力に少しでもなれていると実感でき、

やりがいを感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都文教大学
総合社会学科 卒業Kさん

介護総合職

入浴介助の際の「あなたに洗ってもらえてうれし

い」と言ってもらえたときや、頼っていただけたとき、

おしゃべりの時に利用者さんの笑顔を見たとき、利用

者さんがおいしそうに食べている姿を見たときなど、

日々の何気ない利用者さんの幸せそうな姿を見られる

事がうれしいです。

介護度が高い方の介助もスムーズに行えるよ

うになることや利用者にもっと信頼してもらえ

るようになること、利用者さんが楽しい日々を

送ることが出来るように、同じような毎日にな

らないように気を付けたいです。

学生時代、介護に全く触れてきませんでした

が、先輩職員の方々がわかりやすく指導して下

さるので、日々楽しい業務をこなせています。

しかし、少なくとも介護職員初任者研修は受講

しておくことをお勧めします。先輩職員との共

通言語となるので、仕事の流れについていきや

すかったです。少しでも介護の知識を入れてお

くことで大きく変わると思います。

いつも笑顔で明るく利用者様と接している姿は、見ていてこちらも頑張ろ

うという気持ちになります。積極的に質問をしてくれて仕事の飲み込みも早

く、利用者様に寄り添える介護士になっていってくれるのを期待しています。

これからもサポートしていくので一緒に頑張っていきましょう！

私は福祉関係を学んでいませんでしたが、未経験で

も活躍できるという人事の方の言葉と経験談から私で

も活躍できるかもと思いました。教育や研修制度、福

利厚生等にも力を入れ、職員の働く環境づくりが整っ

ている洛和会でなら自分自身も楽しみ、成長しながら

働けると考え、洛和会くを選びました。無事内定を頂

いた後、内定者同士の懇親会や説明会を度々開催して

下さり、職員の方もみな暖かく、ますます洛和会で働

きたいと思いました。

うれしかった出来事

仕事のやりがい

もともと人の為になるような仕事に就きたいと考え

ていました。人の為になる仕事の中でも利用者さんの

生活に密接に関わり、利用者さんの手助けができる介

護職なら、やりがいをもって仕事ができると思い、介

護職を選びました。

洛和会を選んだ理由

介護職を目指した理由
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洛和ヴィライリオス

今後の目標・メッセージ

大学4年生の5月の時に友人にオススメされ、

自分で洛和会を調べて福利厚生が充実していたの

とプリセプター研修があることを知り、洛和会を

選びました。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都光華女子大学
医療福祉学科 卒業Yさん

介護総合職

利用者さんに名前を覚えてもらったことが一番嬉し

かったです。余談ですが、初任給で美味しいものを食

べに行ったことも嬉しかったです(笑)

少しでも早く仕事を覚えることと、自分の体

の使い方を理解することが目標です。

就職活動は精神的に身体的にしんどいと思い

ます。内定が出たからといい、そこの一本にせ

ずに自分の選択肢を少しでも増やしてほしいと

思います。就職活動頑張ってください！

1年目は慣れない環境での業務から始まり、覚える事も次から次へと

増えていき、その都度、課題も生まれてきますが、プリセプターを始め、

実地指導者・フロアの職員で全力でサポートしていきますので、課題や

不安は一緒に乗り越えていければと思います。1年間よろしくお願いい

たします！

最初は、何もできなかったことが少しずつでき

ていっている事です。自分自身の成長が確実に見

えていることです。

うれしかった出来事

小さい頃に祖母を家で介護していて、自分ができな

いことを施設の人達は行っていたので、かっこいいと

思い、介護を目指しました。

介護職を目指した理由

洛和会を選んだ理由

仕事のやりがい

所属サービスを選んだ理由

私自身が給料を少しでも欲しく夜勤があるのが、

特別養護老人ホームと介護老人保健施設の二つだ

けだったのですが、特別養護老人ホームは仕事を

していくうちに利用者に情が移り看取りがしんど

いと思ったので、特別養護老人ホームは選択肢か

ら外し、介護老人保健施設にしました。
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洛和グループホーム花園

今後の目標・メッセージ

施設見学に行った際、色々な施設を見て回り、

グループホームの雰囲気が自分に合ってそうだと

感じ、希望しました。

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都先端科学大学
健康スポーツ学科 卒業Uさん

介護総合職

あまり声に出さない利用者様が問いかけに答えて

くれたり、ありがとうと笑顔で行ってもらえること

が嬉しく思います。また、先輩職員に「センスあ

る」や「向いてる」と言ってもらえたことが嬉し

かったです。

まずは、一年間基礎をしっかり行い、介護福

祉士の資格を目指して、キャリア、技術向上に

励んでいきたいです。

就きたい職業が決まっている人は、その目標

に向かって努力してほしいです。まだ決まって

いない人は、先輩の話を聞いたり、いろんなこ

とに挑戦して、ゆっくり決めていけばいいと思

います。就職活動頑張ってください！！

介護は専門的な知識や技術が求められる仕事ですが、それだけあって

も意味がありません。人として・・・どうなのか、介護職の経験や人間

性が如実に出る、とても深い仕事です。

どうか初心を忘れず、認知症という病気の人ではなく、一人の人間と

しての関わりを大切にしていってください！

うれしかった出来事

周りに介護で働いている人が何人かいて、話を聞い

ているうちに興味を持ち始めたので、介護職を目指そ

うと思いました。

介護職を目指した理由

洛和会を選んだ理由

仕事のやりがい

所属サービスを選んだ理由

研修が充実しており、現場に行く前の不安だけ

でなく、現場に行ってからも定期的に研修があり、

安心して取り組めると感じたから。

小さなことでも利用者さんに「ありがとう」と、

笑顔で言ってくださる時や、先輩職員に教えても

らったことを一人で出来るようになった時にやり

がいを感じます。
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洛和ホームライフ御所北

今後の目標・メッセージ

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都橘大学
心理学科 卒業Mさん

介護総合職

未経験からのスタートでしたが先輩の手厚いサ

ポートでどんどんできる業務が増えて成長できたこ

とです。利用者さんからも「上手くなった。」と日

頃から見てくださってるんだなと思うと嬉しいです。

この人がいて良かったと思ってもらえる人と

になることです。もっと技術をつけて、利用者

さんへの理解を深め、一人一人に寄り添った支

援ができるようになりたいです。

周りの友達が内定をもらい出すと焦ったり、

不安になることもあるかと思いますが、焦らず

に、自分と向き合って自分に合った会社と巡り

合うために頑張ってください！

御所北に来てくださりありがとうございます。とても真面目に仕

事に取組み、覚えも早いので助かっています。これから色んな経験

をし、壁にぶつかることもあると思いますが、いつでも話は聞きま

すので、声をかけてください。仕事ができすぎて、最近教えること

も少なく寂しく思います。これからもよろしくお願いします！

うれしかった出来事

祖母に介護が必要になったことがきっかけです。

初めは母が仕事をしながら介護をしていたのですが、

ケアマネジャーの方や介護士の方に助けていただい

て、母の荷も軽くなったと思います。それから介護

を必要とする本人だけでなく、その家族の力にもな

れる介護職に就きたいと考えました。

介護職を目指した理由

洛和会を選んだ理由

仕事のやりがい

福利厚生やフォローアップ制度が充実している

点と採用課の方が親身になって話をきいてくださ

り、職員を大切にしてくれそうと感じ、洛和会を

選びました。

「頑張ってるね。」「助かりました。」と自分

がしたことに対して利用者さんが声を掛けてくだ

さることがやりがいです。
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洛和ホームライフ山科東野

今後の目標・メッセージ

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

岐阜協立大学
公共政策学科 卒業Kさん

介護総合職

利用者さんの食事介助や排泄介助、ベットへの臥

床、車イスへの離床をメインに業務をしています。

職員の方々と連携をとりながら、スムーズに利用者

さんへの介助をして一日の業務をこなしています。

一つ一つの介助を丁寧に行い、利用者さんに

とって安心して過ごして頂けるような施設にして

いきたいと思います。

最初は「自分でもできるのかな」と不安に思う

かもしれませんが、優しい先輩職員の方やプリセ

プター制度で手厚いサポートしてくだあｓるので、

分からないことがあれば、何でも相談するといい

と思います。一緒に楽しく働けることを心待ちに

しています。これから頑張ってください！

岐阜県から出て来て慣れない一人暮らし、大変だと思いますが、京都府には

素的な神社、仏閣がたくさんあります。是非公休日に巡ってみてください。ま

た、仕事ではこの人にやってもらって良かったなあと思っていただけるような

丁寧で温かみのある介助をお願いします。これから一緒に頑張りましょう！

うれしかった出来事

人から感謝されるやりがいのある職種で今後両親

の手助けにもなると思い、介護職を目指しました。

介護職を目指した理由

仕事のやりがい

福利厚生がしっかり充実しており、色々な資格取

得の手助け補助もあり、プリセプター制度など、

様々なサポーターと働きやすい環境が整っている

ことで、安心して働けると思ったからです。

自分の介助で利用者さんから「ありがとう」と

感謝の言葉を頂いたり、上手に介助ができるよう

になった時に先輩職員の方から「これなら仕事を

任せられるね」と声をかけてくれた時に自分のモ

チベーションにもつながり、さらに頑張ろうと思

えるところです。

洛和会を選んだ理由

自分の名前を利用者さんに覚えて頂いて、話しか

けてくれたり、「あなたが来てくれてよかった、安

心して暮らせる、過ごせる」と言っていただいた時、

とても嬉しい気持ちになりました。

仕事内容・一日の流れ
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洛和グループホーム山科小山

今後の目標・メッセージ

8:30 8:30 8:30 8:30

2023年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

花園大学
日本文化学科 卒業Tさん

介護総合職

掃除、洗濯、ご飯作りといった家事から食事介助

や移動、更衣や排泄介助など多岐にわたります。食

事やお風呂といったある程度決まった流れ以外はそ

の日によって変わるので、毎日柔軟に対応していく

必要があることが、難しくも楽しいところです。

同期に負けないぐらい介護技術を磨きたいです。

未経験で不安になった時も、利用者さんとうま

く接する事ができず悩んだ時も、親身になって相

談に乗ってくれる優しい方々がたくさんいます。

未経験だけど介護に興味があるという方は、ぜひ

チャレンジしてみてください。

一緒に働ける日を楽しみにしています！

介護の経験がないところからのスタートで、分からないことや戸惑う事が

たくさんあると思います。また、グループホームという施設の特色にも驚く

事が多々あるかと思います。一緒に考え、勉強しながら、経験豊富な先輩職

員・利用者さまからたくさん吸収してもらえたらうれしいです。

「あなたは高齢者の長い話にも嫌な顔一つせず付き

合ってくれる優しい子だから、介護系の仕事向いてる

と思うわ」と祖母に言われたことが介護職を目指すよ

うになったきっかけです。

介護職を目指した理由

利用者さんに個人的な相談をされたことです。

「自分を信頼して相談してくださったのだ！」と

とてもうれしくなりました。その際は散歩途中に

公園に寄り、納得されるまで話しました。

充実した教育研修制度やプリセプター制度があ

り、今まで介護の世界とは無縁だった自分でも挑

戦できる環境が整っていると感じたからです。

洛和会を選んだ理由

利用者さんのために考え行動した結果、利用者さ

んが喜んでくださった時にやりがいを感じます。

「笑顔とありがとう」をセットでいただけるとさら

に良かったと思えます。

仕事内容・一日の流れ

仕事のやりがい

うれしかった出来事
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洛和ホームライフ四ノ宮

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

自分の行動で利用者さんから「ありがとう」と

言っていただけると、自分のやっていることは正し

いんだなとモチベーションが上がります。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

Nさんは何事にも積極的に取り組み、ほんわかな見た目から想像できないエ

ネルギーを持って日々業務にあたってくれています。誰とでも笑顔で接し、職

員や利用者さんからも親しまれています。Nさんが思い描く介護士となれるよ

う、これからもサポートしていきますので、頑張ってください！

京都光華女子大学
健康科学科 卒業Nさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

名前を覚えてくださった利用者さんに会うたびに、

あいさつしてくださると、とてもうれしく感じます。

入社時に新入職員合宿研修があるなど、他職

種との関わりが多い組織であり、介護以外の

違った考え方から柔軟な思考を得られるのでは

ないかと思ったからです。

利用者さんにとって、安心でき、頼りになる

存在になるため、1つ1つの介助を丁寧に、関

わっていきたいと思います。

最初は、「不安で自分にできるかな」と思う

こともありますが、プリセプターや先輩職員と

いう大きな存在がいるので、分からないことは

何でも相談するといいと思います。

頑張ってください！！
家族の中で介護職を経験した人がいると、祖父

や祖母、両親の助けになると思い、選びました。

プリセプターとの関わり

プリセプターの先輩は今、私がどのぐらいできて

いて、何に悩んでいるのかを聞いてくれるなど、い

つも気にかけてくださいます。私は一人じゃないと

思える安心できる存在です。

洛和会を選んだ理由
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洛和小規模多機能サービス花園

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんが施設で過ごす時間が楽しく感じられ

るそう、そして生活が豊かになるように今はレクリ

エーションを工夫しており、「ありがとう」や「楽

しかった」と仰っていただくとやりがいを感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
小規模多機能サービス勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

教えたことをすごい早さで吸収していて、驚かされるばかりです。

しかし、どんな仕事でもつまずくことは必ずあります。そういう時

こそ、支え合い、一緒に壁を乗り越えていけるような、そんな先輩

を目指していきますので、これからもよろしくお願いいたします！

日本福祉大学
医療・福祉マネジメント学科 卒業Yさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

施設に配属されて数日後、「○○さんですよ

ね？」と利用者さんから声を掛けていただき、名前

を覚えてくださっていたことがうれしかったです。

福利厚生の手厚さと、プリセプター制度やキャ

リアパスなど教育体制が整っていることで安心し

て働けると思ったからです。

まずは、基本的な介助技術を身に付けること。

そして利用者さんそれぞれに合うよう応用的に対

応できるようになりたいです。また、独り立ちを

し、新しい仕事も少しずつ覚えていきたいです。

分からないことがあれば、すぐに聞ける環境で、

先輩職員や上司が優しく丁寧に指導してくださる

ので、一つずつ仕事を覚えていくことができます。

自分のペースで成長していってください！
祖母に介護が必要になったことをきっかけに福祉

に興味をもち、人の役に立つ仕事の素晴らしさを感

じ、自身もそういった仕事をしたいと思ったからで

す。

洛和会を選んだ理由
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洛和看護小規模多機能サービス壬生

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんの生活の一部に関わり、いろんな人の

生活の違いなどを知ることができるところです。そ

のため、毎日新しい発見や学びがあり、毎日やりが

いがあります。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
看護小規模多機能サービス勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

Sさんの元気なあいさつが他の職員にとって良き一日を始めるスタートに

なり、壬生を明るくしていると思います。利用者さんともよく会話をして

くださるので、皆さん楽しい日々を過ごされていると思います。

これからも一緒に頑張っていきましょう！

佛教大学
社会福祉学科 卒業Sさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

施設内で利用者さんが私を見つけた時に手を振っ

てくださったり、声を掛けてくださることが増えた

ことです。また名前を覚えて呼んでくださったり、

「いつもありがとう」や「いつも元気だね」と日頃

から見てくださっているんだなと思うような利用者

さんからの呼び掛けがうれしいです。

さまざまなサービスがあるので、選択肢も増える

と考えたからです。いろいろな経験ができることで、

スキルアップにもつながると思っています。

人と関わることが好きで、何か直接的に人の役

に立つことがしたいと考えていたからです。

まずは、利用者さんが安心できるケアを行えるよ

うに職場の先輩から介護技術をどんどん吸収してい

くことが目標です。そして、利用者さんに寄り添っ

た支援ができるようになりたいと考えています。

就職するにあたって、たくさんの企業や法人を知

ることになると思います。自分の中で何をしたいか

ということをよく考え、悩みながらも自分が納得で

きる進路を選択していってほしいです。そこで、も

し洛和会を選択する方がいらっしゃれば、いつか一

緒に働けたらうれしいです♪

洛和会を選んだ理由
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洛和グループホーム大山崎

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんに「ありがとう」と言ってもらえた時

や笑顔になってもらえた時に、とてもやりがいを感

じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

Nさんは昨年の私と同様、介護に関する知識がない状態でスタート

しました。職員との会話や利用者さんとの関わりの中で、介護という

仕事に少しずつ慣れてきたように見えます。私もまだまだ、知識も経

験も少ないので、一緒に成長できるように頑張りましょう！

大谷大学
現代社会学科 卒業Nさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

入浴介助の際「ほんま気持ちよかったわ！」と、

とても満足していただけたことがうれしかったです。

介護の知識が全くなかったので、教育制度が

充実しているところに魅力を感じ、洛和会を選

びました。

慣れてきたころに失敗も増えると思うので、

まずは落ち着きながら利用者さん第一に考えて

行動することが目標です。

介護の技術面は、働くなかで自然と身に付く

部分もあり、知識がなくても一から丁寧に教え

ていただけるので、安心して働けると思います。

距離の近いコミュニケーションができる仕事が

したかったため、介護職を目指しました。

プリセプターとの関わり

毎日分からないことがなかったかなど、一日の終

わりに声を掛けてくださいます。また、定期的に

ミーティングもあるため、学びやすいです。

洛和会を選んだ理由

13



洛和ヴィラ桃山

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

介護は、利用者さんの生活援助や身体介護を行う

対人援助職です。コミュニケーションやケアによっ

て、利用者さんに笑顔になってもらえると、やりが

いを感じられます。ただ、介助の際に先輩職員が後

ろで見ていてくれるので、少し緊張します(笑)

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
特別養護老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

今まで経験したことのないことを経験し覚えることもたくさんあり、本当

に大変だと思います。周りの職員から注意を受けたり、怒られたりすること

もある中で、めげる事なく、しっかり前向きに取り組んでいる姿をよく頑

張っているな、と見ています。今後も出来る限りのサポートをしていくので、

無理なく続けていってください！

びわこ成蹊スポーツ大学
スポーツ学科 卒業Fさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

介助した際に、利用者さんから「ありがとう」

と言われた時や、先輩職員に褒められた時はうれ

しかったです。

福利厚生が非常に充実しています！ 毎年必ず

10日間連続の「リフレッシュ休暇」が取れます。

また、教育研修制度のプログラムなど、入社後も

学びの場があるため、多くの知識と技術が身に付

きます。

介助技術や知識を身に付けるだけでなく、利用

者さんへの理解を深めることを目標にしています。

利用者さんによってコミュニケーション方法や介

助方法が異なるため、それぞれの情報や人柄を理

解することが重要だと考えています。

就職活動で一番大事なのは、「自分がやりたい

ことを見つける」ことです。福祉関係の仕事でも

施設ごとに仕事内容が違うので、自分のやりたい

仕事や環境を探すことが大切です。

就職活動は、社会人になるための第一歩なので、

頑張ってください！！

昔から人と関わる仕事がしたいと考えていました。

大学の企業説明会で介護職の話を聞いた時に多くの

人と関わる仕事であると知り、決めました。

洛和会を選んだ理由
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洛和グループホーム百万遍

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さん一人一人と密接に関わりを持てるので、

その方の希望や「こうしたい」という気持ちに寄り添

えることがグループホームの魅力だと思います。自分

の考えたレクリエーションで楽しんでいただけたり、

利用者さんにとってより良い介助ができたりした時に

やりがいを感じます。また、お礼を言ってもらえるこ

とがすごく多い仕事なので、そこもやりがいの一つに

なります。認知症ケアについて学ぶことが多く、自身

の知識・技術が向上することも良いところです。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

介護職を目指した理由

花園大学
臨床心理学科 卒業Oさん

介護総合職

洛和会を選んだ理由

うれしいと感じる時

利用者さんといろんな話ができた時や、楽しそうに

されているのを見るのがうれしいです。うまく会話が

つながった時や、こちらの意図と利用者さんの希望が

うまくかみ合った時などはすごくうれしく感じます。

元々福祉関係の仕事をしたいと考えていました。小

さい頃からおじいちゃんおばあちゃんっ子だったこと

や、お年寄りと話す機会が多かったこともあり介護職

を選びました。また誰かの役に立つ仕事がしたいとい

う気持ちが強かったのも目指した理由にあります。

利用者さんが安心できる場所を提供できるように

なりたいです。まだまだ介護技術も未熟なので、磨

いていきたいです。そして、目標は、介護福祉士の

資格を取ることです。

いろんな職業があるので、たくさん迷うこともあ

ると思います。でもいっぱい迷ってもいいと思いま

す！私も迷い過ぎて、4回生ギリギリで就活を始め

ましたが、なんとか就職できているので(笑)。たく

さん迷って自分に合う職場、やりたい仕事を見つけ

てください。もし、その中で洛和会をいいな、と

思ってくださったら、ぜひ一緒に働きましょう！

一番は福利厚生がしっかりしている点と、休暇制

度が充実している点です。説明会に参加して一回目

の面接に進んだ際、まだまだ志望動機などが固まっ

ておらず、自分自身も迷いがあったのですが採用課

の方がすごく親身になって話を聞いてくださり、す

ごくいい会社だなと感じたことも決め手になりまし

た。

最初は不安な事もたくさんあるかと思います。少しずつ業務内容、ケアの仕方

を覚えていき、分からないことがあれば気軽に私や他の職員さんに相談してくだ

さい。お互いに初心を忘れず頑張りましょう。
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洛和ヴィラ天王山

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんからの「ありがとう」や「あなたは優

しいなぁ」などほめていただけたときは、やりがい

を感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
特別養護老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

介護職を目指した理由

京都医療福祉専門学校
福祉メディカル学科 卒業Eさん

介護総合職

洛和会を選んだ理由うれしいと感じる時

利用者さんの移乗がうまくできたときや遅い時

間まで働いてるときに「気つけて帰りや」など声

を掛けてくださったり、次の日が休みと伝えると

「寂しいわ」とおっしゃっていただけたりしたこ

とがうれしかったです。

親戚がデイサービスを利用するとなった時、知

らない人に任せるのは不安だと思っていたのです

が、施設の職員の方々の接し方を見て、安心する

ことができたので、自分もこの仕事をしてみたい

と思いました。

初心を忘れず一歩前進。

自分の思い通りにいかなかったり、仕事がし

んどいと感じるときもあると思います。また、

職場の先輩と合わず、悩んだりもすると思いま

す。そういうときは、遠慮せず休んだらいいと

思います。無理して自分の心を壊してしまうと

せっかくの人生もったいないので、適度に力を

抜くこともオススメです。

福利厚生が充実しており、職員を大切にして

くれそうだと感じたからです。

介護の仕事は、大変なところはもちろんあるけれど、喜びもたく

さんあるので、その喜びを感じてほしいです。利用者さんから直接

笑顔や感謝のことばをいただけるすてきな仕事だと思います。

プリセプターの先輩との関わり

先輩から見て自分のできていないところやこうし

た方がいいというところなどを、アドバイスしてい

ただいたり、悩みを聞いていただいたりしてます。
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洛和ヴィラアエル

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

日々、利用者さんが元気に過ごされている様子を

見ると、やりがいを感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

龍谷大学
臨床心理学科 卒業Sさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

利用者さんに「ありがとう」と言っていただけた

時や、苦手な移乗介助がうまくできた時は、うれし

かったです。

一日でも早く、信頼される介護職員になりた

いと思っています。

周囲と比較するだけではなく、自分が納得で

きる就職活動になるよう頑張ってください。

フォローアップ制度や福利厚生が充実して

いるからです。また、サービスの種類が多く、

施設・事業所が充実していて、自分にあった

サービスを探すことができることやお給料が

良いところも選んだ理由です。

初めての介護現場で期待や不安などいろいろな感情があったと思いま

すが、すっかりチームになじんでいますね。Sさんは、周囲に求めれらて

いる行動ができる人だと感じています。これからも利用者さんの思いに

寄り添い、よりよいチームケアを実践していきましょう！

介助だけでなく、利用者さんや先輩職員との関わ

り方等、幅広く相談に乗っていただいています。

プリセプターとの関わり

洛和会を選んだ理由

社会貢献度が高く、人をケアする仕事なら、やり

がいを見つけられると思ったからです。
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洛和グループホーム石山寺

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんからの「ありがとう」はすごくやりが

いです。また、職員さんから「あなたがいると安心

する」と言ってもらえた時はもっと頑張ろうと思え

ます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2022年入社
グループホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

洛和会を選んだ理由

京都橘大学
歴史遺産学科 卒業Tさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

やりがいと重複しますが、名前を覚えてもらい

「ありがとう」と言ってもらえることはうれしい

です。

未経験の私でもお姉さん制度やフォローアップ

研修など職員教育が充実しており、安心して仕事

ができる環境があると思い選びました。また、選

考の際「当社で何がしたいですか」という堅苦し

いものばかりではなく「趣味は何？」や「出勤時

間どれぐらいが理想？」など面接というよりお話

しをしている感覚で、ありのままの自分で選考を

臨むことができたのも選んだきっかけです。

長期的な目標として介護福祉士の資格を取るこ

とです。そのために一通りの介助を一人でできる

ように知識や技術を身に付けたいです。

私は介護のまったく知識が全くない状態で入職

しましたが、それでも安心して挑戦する環境が洛

和会にはあると思います。少しでも興味をもった

らぜひ説明会に足を運んでみてください！

私の祖母が特養に入所していました。家族が

施設に入ることが初めてで不安もありましたが、

祖母のもとへ行くたび職員さんが普段の様子を

細かく伝えてくださいました。たくさんの利用

者さんがいる中でも一人一人をしっかりと見て

くださる職員さんと出会い、私も関わる人に安

心してもらえるような人間になりたいと思った

のがきっかけです。

何でも経験！失敗を恐れずに！！

利用者さんを怒らせてしまうこともあるかもしれない。

最初はそれでいい。相手を知れるし、自分のケアを振り返り見直すチャンスだから。

何があってもみんながいます。

洛和会を選んだ理由

18



洛和ヴィライリオス

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

私にとってこの仕事のやりがいは利用者さんの笑顔

です。実際にこの仕事を始めて大変なことやつらい

事はたくさんありました。しかし、利用者さんが笑

顔で楽しく過ごしておられるのを見ると、逆にこち

らが元気をもらえます。また、「芦田さんありがと

う」と名前を覚えていただき、自分が必要とされて

いるのを感じるととてもうれしいです。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
介護老人保健施設勤務

まだまだ分からないことだらけですが少しでも早

くできることを増やし、介助の質を高めていきたい

と思います。また、仕事を通じて介護職としても社

会人としても成長していきたいです。

就職活動ではさまざまな業界、企業を見ることを

おすすめします。それぞれの企業に良さがあるので

しっかりと企業研究をし、自分に合う企業を見つけ

てください。就職活動は心身ともに疲弊しますが粘

り強く頑張ってください。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

老健では、医師・看護師・栄養士・リハビリ職・ケアマネジャー等の他職種と連携

しながら働きます。他職種と関わることでさまざまな知識や技術を学ぶことができ

るため、自分のスキルアップにもつながります。積極的に関わりスキルアップして

いってほしいです。

実家の近くに洛和会音羽病院があり、「洛和

会」という名前は知っていました。企業研究を

する中で10日間のリフレッシュ休暇をはじめと

した充実した福利厚生を知り、魅力を感じまし

た。

洛和会を選んだ理由

京都先端科学大学
経済経営学部 卒業Aさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

先輩職員からフィードバックをもらいながら自分の

未熟な所を直していき、回数をこなし、介助の独り

立ちができました。

就職活動を始める少し前に母を亡くし、その頃から

訪問介護を受けている祖母のカイゴの手伝いをする

ようになりました。祖母を担当するヘルパーさんと

関わる中で介護の仕事を知り、介護の知識や技術は

将来絶対必要になると思い、学びたいと思いました。
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洛和グループホーム百万遍

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんの不安な気持ちに寄り添い、話を聞く

など工夫をして、少しでも不安なことや心配なこと、

不満などを和らげ、笑顔になっていただけることが

やりがいです。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
グループホーム勤務

介護福祉士の資格取得を目指しながら、日々の現

場でケアについて学び、参考書などでも知識をつけ、

介護士としてのスキルを上げていきたいです。また、

認知症ケアについても知識と理解を深め、利用者さ

ん一人一人に合わせた介助をし、より安心していた

だけるようになりたいです。

介護職というとマイナスなイメージもあると思い

ますが、日々の利用者さんとの関わりで、感謝され

ることや思わぬ発見など面白いことがある刺激的な

仕事です。当会は福利厚生が充実しているので、働

きやすい環境です。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

いつも穏やかな笑顔で、利用者さまと向き合う姿がとても良いと思います。

フロアの雰囲気がとても明るくなります。

その笑顔を忘れず、新しいことを覚えて、一緒に頑張っていきましょう！！

介護職というと、休みが少ないというイメー

ジがありましたが、洛和会は資格取得支援や10

連休が取れるリフレッシュ休暇など福利厚生が

しっかりしており、利用者さんだけではなく、

職員のことも大切に考えてくれていると感じ、

自分の仕事に誇りを持って、働くことができる

と思いました。

洛和会を選んだ理由

京都文教大学
臨床心理学部 卒業Kさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

利用者さんが不安な気持ちを話してくれるように

なり、話を聞いたことに対して、「ありがとう」と

言っていただけると、うれしいです。

大学で臨床心理学を学び、寄り添いながら人の役

に立つ仕事がしたいと思い、1日じっくりと利用者

さんと関わることができる介護職に就こうと決めま

した。
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洛和ヴィラ大山崎

メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんがより良い1日を過ごせるように工夫

しており、「ありがとう」と言ってもらえるとやり

がいを感じます。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
特別養護老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

入職当初は新しい環境に戸惑うこともあったかと思いますが、何でも前向き

に取り組む姿は頼もしく感じます。これからも笑顔を忘れず、利用者さんに

安心して生活いただけるような環境を一緒に作っていきましょう！！

福利厚生が手厚いところと、事業所が多く、

いろんなことを経験できると思ったからです。

職員同士の交流が盛んなところも魅力に感じま

した。

洛和会を選んだ理由

京都YMCA国際福祉専門学校
介護福祉学科 卒業Tさん

介護総合職

うれしかった出来事

利用者さんから「玉田さんですよね？覚えてい

ます」「あなたがいるとほっとします」と言われた

時が、うれしかったです。

人の役に立つ仕事がしたいと思っていたことと、

もともと祖父母が好きだったので、介護職を選びま

した。

最初は、右も左も分からないかもしれません

が、プリセプターや近くの先輩職員に聞けますの

で、自分のペースでどんどん成長していってくだ

さい！

介護職を目指した理由

仕事内容・一日の流れ

食事介助や排泄介助などの身体的介助から、汚

れた衣服などを洗ったり、食事の準備をしたり生

活介助が基本です。

所属サービスを選んだ理由

学生時代の実習で経験し、サービスの知識が

あったので、選択しました。

特養はすべてのサービスの基本が詰め込まれて

いると思います。
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洛和ヴィラ大山崎

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

利用者さんに「ありがとう」や「頑張ってるね」

と言ってもらえることにやりがいを感じています。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
特別養護老人ホーム勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

時間を無駄にすることなく、空いた時間を使って積極的にコミュニケー

ションをとるなど、意欲的で素晴らしいです。これから頼もしい人材へ成

長していってくれると期待してます。

多くの事業所があり、家からも通いやすいと

思ったことと、1年に1回取得できる10連休が魅

力的に感じたことが決め手でした。

洛和会を選んだ理由

京都光華女子大学
医療福祉学部 卒業Uさん

介護総合職

うれしかった出来事

利用者さんに「仕事慣れてきたね」とほめられた

ことがうれしかったです。

高齢者と関わることがもともと好きで、大学生の

ときに行った実習で、職員の方に褒められたことが

うれしく、介護職を目指しました。

利用者さんの気持ちと、どうしたら暮らしやす

い環境にできるかを日々考えていくこと、一日一

日を大切にし、利用者さんにとって安心してもら

える存在になりたいです。

介護は大変だと思うことも多いですが、高齢者

の方との関わりは、とても楽しく、学ぶことも多

いので、やりがいのある仕事だと思います！！

介護職を目指した理由

仕事内容・一日の流れ

午前中に朝食の準備、申し送り、食事介助、口腔

ケア、排泄介助、お昼前に昼食の準備をします。午

後からは、おやつの準備やレクリエーションをして

います。

所属サービスを選んだ理由

学生時代に特別養護老人ホームの実習へ行き、

楽しかった思い出があるので選びました。
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洛和ホームライフ室町六角

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

日々業務する中、できる介助が増えていくと自信

につながります。また、利用者さんと関わる機会も

増え、コミュニケーションを重ね信頼関係を築いて

います。まだまだできないことも多いですが、少し

ずつ確実にできることを増やしていきたいです。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

現在学んでいる介助技術を習得し、全てのフロア

の利用者さんを介助できるようになりたいです。ま

た利用者さん個人の病状を把握し適切なケアをし、

利用者さんの人生に寄り添えるような介護士になり

たいです。

就職活動では、自分と向き合うことで、必ず自分

に合った就職先が見つかります。必ず自分に合った

就職先が見つかります。就活はつらいことも多いで

すが、自分の将来のため真剣に考え、取り組んで頑

張って下さい。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

八木さんは勤務初日から利用者さんに明るくハキハキとあいさつする姿が印象的

でした。1年目は初めての業務ばかりで覚えることも多く、大変ですが、できるこ

とが1つずつ増え、自信につながっているように見受けられます。一緒にステップ

アップしていきたいと思います。

人に寄り添い、手助けを厭わないような方々

が働く洛和会で働いてみたいと思いました。ま

た洛和会の魅力の一つに「リフレッシュ休暇制

度」があります。私は仕事とプライベートどち

らも充実させたいと考えていたので魅力に感じ

ました。

洛和会を選んだ理由

龍谷大学
社会学部 卒業Yさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事

利用者さんに「八木さんの声を聞くと安心する」

「いてくれてホッとするわ」と言われ、とてもうれ

しく感じました。利用者さんとのコミュニケーショ

ンの取り方はまだ模索していますが、利用者さんに

安心してもらえるような介護士になりたいです。

両親が介護士で幼い頃から「介護」とい職業が身

近にありました。また就活の際、自分のやりたい職

業とは何かと考えたとき、人に寄り添う仕事、また

自分のためになる仕事で将来必ず直面する介護の技

術を体得したいと考え介護職を目指しました。
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洛和ヴィラアエル

今後の目標・メッセージ

仕事のやりがい

少しずつですが、利用者さんとお話ができるよう

になったり、業務を覚え、先輩職員から任せてもら

えることが増えていくことがやりがいです。

8:30 8:30 8:30 8:30

2021年入社
介護老人保健施設勤務

＼ プリセプターからのメッセージ ／

覚えることが多い中、自分らしくコツコツと習得していると思います。

少しずつ慣れてきて、表情も良くなってきました。

福利厚生がしっかりしていることが魅力に感

じました。介護の経験を経て、相談員を目指せ

ることも選んだ理由の一つです。

洛和会を選んだ理由

佛教大学
社会福祉学部 卒業Hさん

介護総合職

うれしかった出来事

利用者さんに名前を覚えてもらったり、話し掛け

てもらったりしたことがうれしかったです。また、

イベントの時に利用者さんの笑顔が見れたのもうれ

しかったです。

社会福祉士の資格を取り、施設の相談員になりた

いと思ったことがきっかけです。

一日一日自分のペースで業務や介護について学び、

できないことを一つずつできるようにしていけるよ

う頑張りたいです。

介護職を目指した理由

仕事内容・一日の流れ

利用者さんの食事の準備や口腔ケア、排泄、入浴、

服薬等のお手伝いをしています。洛和ヴィラアエル

では、透析をされる方が多いため、送迎も行ってい

ます。

所属サービスを選んだ理由

介護老人保健施設では、介護職だけでなく、

リハビリ職、医療職とさまざまな職種がいて、

介護以外の知識も得られると考えたため。
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場 所：京都市内3施設、東京都内1施設
特 徴：医療と介護の両面からサポートを

受け、家庭へ復帰できるまでの
自立支援を目的とした施設です。

場 所：京都府内3施設、東京都内3施設
特 徴：常時介護を必要とし、在宅での生活が

困難な高齢者に対して、生活全般の介護、
リハビリ等のサービスを提供します。

場 所：京都市内5施設
特 徴：介護職員が24時間、看護職員が

日中常駐しており、食事、入浴、排泄
などの介護・看護サービスを提供します。

場 所：京都府内26事業所・滋賀県内6事業所
特 徴：家庭的な少人数のホーム（＝家）です。

認知症のある利用者さん同士が共に
支えあい、職員がケアを行っています。

場 所：京都内13事業所、東京都内3事業所
特 徴：介護や支援が必要な方ができる限り

ご自宅で自立した日常生活を送れるよう
体や精神機能の維持回復を図り、
生きがいをもって、より生き生きと
過ごすためのお手伝いをします。

場 所：京都市内1施設
特 徴：昼間の「生活介護」「自立訓練」

「就労移行支援」や、夜間の
「施設入所支援」を提供する施設です。

場 所：京都市内6施設
特 徴：施設への「通い」を中心に、

その方に応じて「泊まり」や
ご自宅への「訪問」のサービスを
24時間365日提供しています。

特別養護老人ホーム

介護付有料老人ホーム

洛和会ヘルスケアシステムの施設サービスをご紹介

介護老人保健施設

場 所：京都市内1施設
特 徴：要介護状態にあり、且つ医療的なケアが

長期的に必要な高齢者が自立した
日常生活を送れるよう支援します。

介護医療院

小規模多機能サービス

障害者支援施設 グループホーム

デイセンター




